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ECMS帝国之家，为帝国cms加油！

晋升是一个汉语词汇，拼音是jìnshēng，指有等级之分的职务、职称等，从低级别向高级别的
升迁。语出曹禺《王昭君》第一幕：“﹝姜夫人﹞熟悉后宫的礼仪，懂得一些如何晋升的门路。
以下是小编整理的关于警衔晋升个人总结【三篇】，仅供参考，大家一起来看看吧。

警衔晋升个人总结1

xx年x月x日至x月x日，公安处党委举办了为期一个月的以实战训练为主的警衔晋升培训班，这对
我们基层派出所的民警来说是有非常重要意义的，为打好xx年春运安全保卫工作这场硬仗，个人
总结在春运期间举办这期培训班，不但补充了北京站、北京西站、乘警支队警力不足的问题，而
且更重要的是对我们实战经验的考验和锻炼。充分体现了上级公安机关加强基层公安机关正规化
建设，增强各警种之间工作性质的相互了解，普遍提高广大民警的整体综合素质和处置各种突发
事件、驾驭社会治安能力的重要性。通过一个月的实战训练，自己的独立工作能力和实战经验都
有了很大程度的提高，现就一个月来的实战训练情况和取得的收获向领导作一汇报，总结如下：

这次的培训班我们被分配在北京乘警支队进行实战训练，乘务民警的工作性质是以趟车为警区，
以乘车旅客为保护对象，负责整趟列车防火防爆、治安防范、处置各种突发事件、维护旅客生命
财产安全的安全保卫工作，在这座旅行的“城市”里，我们面对的是形形色色的旅客，任何案事
件都有可能发生，这就要求乘务民警要有较强的独立工作能力和处置各种突发事件的能力。在列
车上自己虚心向“老”乘警学习在列车上做好治安防范工作的方式、方法，从预防列车防火防爆
到对旅客进行防火、携带危险品上车危害性的宣传教育，从掌握重点区段到列车治安防范增强旅
客自身防范意识安全宣传，自己始终和警组成员严格按照乘警支队制定的趟车乘务民警标准化作
业规范进行工作。做到了以“勤”为主，认真落实岗位责任制。在值乘中，本人一直恪守人民警
察的职业道德纪律，严格以人民警察的各项纪律来要求自己，认真履行一名人民警察的职责，严
格执法，热情服务。耐心解答旅客提出的各种问题，以全心全意为人民服务为宗旨，尊重乘车旅
客，强化服务意识，虚心接受乘车旅客的批评和监督，在趟车值乘工作中，我严格遵守乘务民警
的各项规章制度和纪律，严格遵守“五条禁令”，服从警长的工作安排，工作认真履行，不敷衍
塞责。在列车上防火工作是重中之重，由于列车超员，被丢弃在车厢内可燃易燃物品增多，极易
引起火灾的发生，针对这种情况，我和警组成员加强了对列车的巡视，对吸烟进行制止，并对乘
客进行安全宣传，保证了列车的安全。在值乘的一个月当中和警组成员共上网查询：人;查处违
反治安管理行为：起：人;列车查危：件;制止吸烟旅客：人。在列车严重超员时警组成员一起及
时加强巡视疏导，保证了乘车旅客的人身安全，无挤死挤伤事故的发生，无刑事案件、治安案件
、火灾苗头和其他事件的发生，确保了趟车旅客生命财产的安全和列车治安秩序的稳定，杜绝了
警务投诉和媒体负面暴光事件的发生。比较圆满地完成了此次警衔晋升培训班实战训练的任务。
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收获：

通过这次在乘警支队的实战训练，使我收获最大的是不断增强了独立工作和处理各种案事件的能
力，同时，使我深刻地认识到我们责任的重大，要认真落实好温家宝总理提出的“服务好、秩序
好、治安好”的重要指示和铁道部公安局姜战林局长提出的“建设绿色平安线路”的要求，无论
是乘务民警还是基层派出所民警，都要加强政策法律和业务知识的学习以及新的法律法规知识学
习，熟悉公安各警种工作具体操作要求，努力提高自己的执法水平和觉悟，个人总结不断增强处
置各种突发事件的能力和驾驭社会治安的能力，以适应新形势下公安工作的需要。同时，还要认
真落实岗位勤务制度，以“勤”为主，做到宣传到位、控制到位，只有这样才能保障铁路运输生
产的安全，才能“路兴我兴，路荣我荣”。

警衔晋升个人总结2

江苏省司法行政系统20xx年度第二期司升督警衔晋升培训学习已经接近尾声，在短短的20天中，
通过认真学习，刻苦训练，我在体能、警务技能、专业理论知识上都得到了全面的提升。在培训
期间，我能服从命令，听从指挥，严格遵守各项规章制度，立足本职，自我加压，苦练体能，精
练技能，将专业理论知识与本职工作相结合，促使自己在业务素质、执法水平和服务质量上得到
进一步的提升。通过培训，更使自己在政治素质上得到极大提高，并深刻感受到集体主义、团队
精神的巨大作用，期间我认真聆听了镇江市委党校、镇江司法警校等大专院校教授们的精彩讲评
，受益匪浅，感受颇多。下面简单谈几点体会，与大家共勉。

一、要对得起"警官"这个神圣的称号

各位教授在讲课前都会说一声"各位警官，大家好！",听后感到特别地亲切和欣慰，同时也感到一
种神圣的责任感和使命感，也更能感受到"警官"这个称号对我们意味着什么。我们是人民警察，
肩负着改造罪犯和劳教人员的神圣职责，所以无论何时何地，我们都要以一个人民警察的标准严
格要求自己，做到警容严整，举止文明，热情大方，为人友善，不该做的坚决不做，不该说的坚
决不说，从我做起，从点滴小事做起，严格遵守《中华人民共和国警察法》树立起监狱人民警察
的良好形象，全心全意为人民服务，不给监狱人民警察丢脸，做一名合格的监狱人民警察。

二、学习好十七大，做十七大的忠实践行者，努力工作，对党和人民绝对忠诚

党的十七大是在我国改革开放关键阶段召开的一次十分重要的大会，对于党和国家事业的发展具
有重大而深远的意义。报告科学地回答了党在改革发展关键阶段举什么旗、走什么路、以什么样
的精神状态、朝着什么发展目标继续前进等重大问题，是顺应时代潮流、符合党心民心、推进事
业发展的纲领性文件。十七大提出了科学发展观，勾画出我国全面建设小康社会的宏伟蓝图，为
我们党指明了前进的方向。作为一名人民警察，我们应当认真学习十七大报告，深刻领会十七大
的精髓，在日常工作中，脚踏实地、兢兢业业，尽心尽力出色地完成好自己的本职工作，在思想
上和行动上始终同党中央保持高度一致，做十七大的忠实践行者。充分领悟科学发展观的精髓，
要掌握科学发展观的内涵：科学发展观，第一要义是发展，核心是以人为本，基本要求是全面协
调可持续，根本方法是统筹兼顾。在镇江党校教授的精辟讲述中，我了解到，科学发展观必须要
坚持以人为本，坚持以人为本，就是要以实现人的全面发展为目标，从人民群众的根本利益出发
谋发展、促发展，不断满足人民群众日益增长的物质文化需要，切实保障人民群众的经济、政治
和文化权益，让发展的成果惠及全体人民。

三、进一步认识了和谐社会的重要性和必要性，为自己下一步的.工作提出了新的要求。
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通过对和谐社会课程的学习，认识到和谐社会的主要内容是"民主法治、公平正义、诚信友爱、
充满活力、安定有序、人与自然和谐相处",建设和谐社会、实现社会和谐，是人类社会发展的必
然趋势，是社会主义发展的必然归宿，也是包括中国共产党在内的一切马克思主义政党不懈追求
的社会理想。通过学习和谐社会，也为我们下一步的监狱工作提出了新的工作要求，使我认识到
以后在执法的过程中绝对严禁打骂、体罚、虐待罪犯，对待犯人要晓之以理，动之以情，要坚持
循循善诱，直至彻底改变其扭曲的思想意识，树立正确的世界观、人生观、价值观，使他们回归
社会以后不至于被社会淘汰、抛弃。

四、了解领导科学，掌握一定的为人处事原则，增强团队意识。

培训期间，我们学习了领导科学这门课，通过对这门课的学习，了解到日常工作中，我们不仅要
和领导搞好关系，而且还要与同事们和睦相处，这就要求我们掌握一定的为人处事原则。对上级
领导我们要做到不卑不亢，维护他们，尊重他们；和同事们友好相处，谦虚礼让；尤其要与工作
在管教一线的同志们多沟通多交流，做到职能科室要面向基层，服务于基层。对待不同问题，要
讲究处理问题的不同的方式方法，别硬来，乱来。"忍一时风平浪静，退一步海阔天空",要用宽广
的胸怀，宰相的肚量，处理好各种复杂的人际关系。办事时既要做到公平合理，又要不失自己的
人格尊言，堂堂正正做事，清清白白做人，做一个真真正正的人。此次司升督警衔晋升培训，我
们徐州监狱一共来了八个人，通过培训，我们八个人就像一杆枪，团队意识得到进一步的加强，
培训学习中我们互相取经，遇有不懂的我们能互相请教，力求达到融会贯通的效果，并且严格遵
守学习纪律，遇事请假，在生活中我们互相照顾，力争不让一个人掉队，更好地体现了徐州监狱
民警的团队意识，为徐州监狱树立了良好的形象。通过这次培训，还使我深刻感受到：每一项工
作、每一个工序、每个环节，都是由一个部门或多个部门的干警按分工协作去共同完成的，这些
部门的干警在每项工作中必须切实加强合作，相互鼓励，坚决服从指挥，全面提高工作效率，才
能达到预期的目标。否则，任何一个环节上出现问题，都将影响工作的顺利完成。所以，对培训
民警进行团队意识的教育是非常有必要的。

五、增强业务素质训练，力争精益求精。

20天中，培训中心安排了三次警体训练，并进行了实弹射击，在警体训练中，训练场上气温高达
30多度，虽然我参加过前一段时间的江苏省监狱系统岗位大练兵活动，并在洪泽湖监狱经过长达
一个多月的强化训练，期间的艰苦非现在警衔培训强度能比，但我仍然把它作为提高自己素质的
一次难得的机会，训练中我认真刻苦，认真按照警校教官的要求去做。遇有问题认真向教官讨教
，并反复训练，一定达到自己满意为止。在实弹射击中，由于经过射击瞄准的训练，并且经过教
官精心的调教，对实弹射击已经了初步感性的认识，所以，在真正的实弹射击开始时，我心里非
常有数，把前方的靶子看成敌人，不浪费每一颗子弹，射击结果虽然不是非常好，但是还不错，
没有辜负这一段时间的努力。

六、珍惜时机，努力提高自己的综合素质

晋督培训学习每四年进行一次，可谓机会难得，来之不易。我们应该珍惜这个宝贵时机，认真学
习，专心听讲，做好笔记。同时也要与其它单位的同志们多加交流，取长补短，学习他们的宝贵
经验。俗话说："听君一席言，胜读十年书",各位教授的讲解都特别精彩，也特别深刻，对事物都
有自己独特的看法。我们因个人素质的参差不齐，对事物的看法当然也就不同，限于表面现象的
多，对事物看不清，看不透。听了教授们的讲课后，我的心里一下子明朗了许多，尤其是对十七
大精神有了更深一步的理解，对服刑人员的人权也有了更为明确的认识，所有这些知识的系统学
习将为我们今后各项工作的顺利进行打下良好的基础。
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七、学以致用，力争理论联系实际

20天的培训时间也许太短，但是十一年的工作经验再加上这次培训的经历，会让我以后的工作达
到锦上添花的效果，尤其是镇江市委党校关于科学发展观精彩的诠释，使我对此概念有了更明朗
的认识，老师们妙趣横生的语言让上课内容很生动，课堂上不时传来一阵阵掌声，"学习学习再
学习，实践实践再实践，创新创新再创新",这将是我今后工作学习的一个奋斗目标，我一定会以
这次培训学习为契机，加强学习，提高素质，真正成为一名学习型民警，活到老，学到老，以适
应不断发展的新形势的需要，为党的监狱事业做出自己应有的贡献。

我在此次警衔培训中虽然取得了一定成果，收获也蛮多，但离监狱系统面临的新形势新任务的要
求还有一定差距，在今后的工作当中，我将以实事求是的科学态度、求真务实的工作作风不断开
拓思路，做到与时俱进，努力做好各项工作，为建设社会主义和谐社会，争当排头兵做出应有的
贡献。

警衔晋升个人总结3

xx年x月x日至x月x日，公安处党委举办了为期一个月的以实战训练为主的警衔晋升培训班，这对
我们基层派出所的民警来说是有非常重要意义的，为打好xx年春运安全保卫工作这场硬仗，个人
总结在春运期间举办这期培训班，不但补充了北京站、北京西站、乘警支队警力不足的问题，而
且更重要的是对我们实战经验的考验和锻炼。充分体现了上级公安机关加强基层公安机关正规化
建设，增强各警种之间工作性质的相互了解，普遍提高广大民警的整体综合素质和处置各种突发
事件、驾驭社会治安能力的重要性。通过一个月的实战训练，自己的独立工作能力和实战经验都
有了很大程度的提高，现就一个月来的实战训练情况和取得的收获向领导作一汇报，总结

这次的培训班我们被分配在北京乘警支队进行实战训练，乘务民警的工作性质是以趟车为警区，
以乘车旅客为保护对象，负责整趟列车防火防爆、治安防范、处置各种突发事件、维护旅客生命
财产安全的安全保卫工作，在这座旅行的“城市”里，我们面对的是形形色色的旅客，任何案事
件都有可能发生，这就要求乘务民警要有较强的独立工作能力和处置各种突发事件的能力。在列
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客自身防范意识安全宣传，自己始终和警组成员严格按照乘警支队制定的趟车乘务民警标准化作
业规范进行工作。做到了以“勤”为主，认真落实岗位责任制。在值乘中，本人一直恪守人民警
察的职业道德纪律，严格以人民警察的各项纪律来要求自己，认真履行一名人民警察的职责，严
格执法，热情服务。耐心解答旅客提出的各种问题，以全心全意为人民服务为宗旨，尊重乘车旅
客，强化服务意识，虚心接受乘车旅客的批评和监督，在趟车值乘工作中，我严格遵守乘务民警
的各项规章制度和纪律，严格遵守“五条禁令”，服从警长的工作安排，工作认真履行，不敷衍
塞责。在列车上防火工作是重中之重，由于列车超员，被丢弃在车厢内可燃易燃物品增多，极易
引起火灾的发生，针对这种情况，我和警组成员加强了对列车的巡视，对吸烟进行制止，并对乘
客进行安全宣传，保证了列车的安全。在值乘的一个月当中和警组成员共上网查询：人;查处违
反治安管理行为：起：人;列车查危：件;制止吸烟旅客：人。在列车严重超员时警组成员一起及
时加强巡视疏导，保证了乘车旅客的人身安全，无挤死挤伤事故的发生，无刑事案件、治安案件
、火灾苗头和其他事件的发生，确保了趟车旅客生命财产的安全和列车治安秩序的稳定，杜绝了
警务投诉和媒体负面暴光事件的发生。比较圆满地完成了此次警衔晋升培训班实战训练的任务。

收获
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通过这次在乘警支队的实战训练，使我收获最大的是不断增强了独立工作和处理各种案事件的能
力，同时，使我深刻地认识到我们责任的重大，要认真落实好xx总理提出的“服务好、秩序好、
治安好”的重要指示和铁道部公安局姜战林局长提出的“建设绿色平安线路”的要求，无论是乘
务民警还是基层派出所民警，都要加强政策法律和业务知识的学习以及新的法律法规知识学习，
熟悉公安各警种工作具体操作要求，努力提高自己的执法水平和觉悟，个人总结不断增强处置各
种突发事件的能力和驾驭社会治安的能力，以适应新形势下公安工作的需要。同时，还要认真落
实岗位勤务制度，以“勤”为主，做到宣传到位、控制到位，只有这样才能保障铁路运输生产的
安全，才能“路兴我兴，路荣我荣”。

更多 书信范文 请访问 https://xiaorob.com/fanwen/shuxin/
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